

PLEASE NOTE THAT THE LAST DAY TO ASK QUESTIONS IS NOVEMBER 21, 2016.

Question 46:

Do the images of documents have to be submitted in the proposal in accordance with the document digitization guidelines described in Appendix B of the Statement of Work? I do not see any points being given for digitizing images in the evaluation procedure and selection method (part 4 of the Call for Tenders).

Answer 46: No, the images do not need to be provided in the proposal.

VEUILLEZ NOTER QUE LA DERNIÈRE JOURNÉE POUR DEMANDER VOS QUESTION EST LE 21 NOVEMBRE 2016.

Question 46 :

Les images des documents doivent-elles être soumises dans la proposition suivant les lignes directrices pour la numérisation des documents décrites dans l'Appendice B de l'Énoncé des travaux (p. 78 de 128)? Je ne vois pas qu'il y ait des points accordés pour la numérisation des images dans la procédure d'évaluation et méthode de sélection (partie 4 de l'appel d'offres).

Réponse 46: Non, les images des documents ne doivent pas être soumises dans la proposition.